

AUGUSTO GARCÍA

Director General de Cormagdalena, Corporación Autónoma Regional del Río Grande de la Magdalena, Colombia

Nacido en Barranquilla, Colombia, el nuevo Director es abogado, se ha desempeñado como socio de García - Ramos Abogados con sede en Madrid, España; Ministro Plenipotenciario de la Embajada de Colombia en España, Secretario del Interior de la Gobernación del Atlántico, Senador de la República, Viceministro de Minas y Energía, y Vicepresidente de Banca de Inversión de la Corporación Financiera del Norte.